

幸福実現党の新しい国づくり

- 1 努力するほど豊かになれる
個人や企業の努力が報われる社会をつくります。
- 2 自分の国は自分で守る
日米同盟を強化し、隣国の脅威から国民を守ります。
- 3 塾に頼らず学力を上げる
公立学校を「経営再建」し、家庭の教育費を軽減します。
- 4 家族の助け合いを支援する
自助を基軸とした社会保障を考えます。
- 5 宗教を尊敬する国に
世界のリーダーとなるために、国家の品格を取り戻します。



幸福実現党 党首 ついき 秀学

1971年大阪府生まれ。東京大学法学部第3類（政治コース）を卒業後、宗教法人幸福の科学に入局。財務局長、専務理事などを歴任。妻と3男の5人家族。趣味は読書と散歩。

幸福実現党公式インターネット番組 毎週木曜夜9時 大好評放映・配信中! **幸福実現TV** 日本や世界の時事問題の本質に迫ります。 幸福実現TV 検索

政治に、新しい力を。  **幸福実現党** <http://www.hr-party.jp/>

発行所 幸福実現党本部 〒107-0052 東京都港区赤坂 2-10-8 電話 03-6441-0754 ©幸福実現党本部 2012年

『ファイナル・ジャッジメント』に続く近未来予言映画 第2弾!

ほんとうに大切なものは、
「目に見えないもの」の中にある。

製作総指揮 大川隆法

神秘の法

The Mystical Law

www.shinpi2012.com

原作/大川隆法「神秘の法」(2009年9月) 監修/大川隆法
 監督/今野 勇 音楽/永瀬有一 脚本/「神秘の法」シナリオ・ロンゼット 監修/大川隆法・松本弘司
 総作画監督/佐藤 敬 原田正巳 しまだひであき 美術監督/山口正明 VF:2012.9.27(土)18:00 福屋英子
 キャスト/子安武人 藤村 歩 平川大輔 柏木渥尋 三木眞一郎 栗中 宏 土田 大 豊野五郎 園田万太郎 山田佳子 伊藤美紀 福内潤 130
 幸福の科学出版作品 配給/日活

10月6日(土)“神秘体験”ロードショー!

すでに侵略 されつつある 日本



政治に、新しい力を。  **幸福実現党**

幸福実現NEWS
 THE HAPPINESS REALIZATION NEWS September 2012 Vol.37

憲法9条の解釈変更で 国家としての気概を示せ



8月15日、香港の活動家らが沖縄県・尖閣諸島の魚釣島に不法上陸した。

もちろん、戦争は極力回避すべきものです。しかし、他国の侵略行為により、国民の生命・安全・財産や領土が脅かされているのであれば、断固として戦い、国民や国土を守り抜くという意味と、そのための能力を備えなければなりません。

その足かせとなっているのが憲法9条ですが、かねて幸福実現党は9条の解釈変更を提案しています。

日本国憲法は前文の「平和を愛する諸国民」への信頼を前提に、9条で「戦争放棄」と「戦力不保持」を定めています。したがって、「平和を愛する」とは言えない国に対してまで自衛戦争を放棄する必要はなく、自衛隊も正式に自衛のための「軍隊」として位置付けるべきです。

日本は今こそ、国家としての気概を示し、他国の侵略行為を食い止めなければなりません。

8月、韓国^{イ・ミョンバク}の李明博大統領の竹島訪問に続き、香港の活動家らが尖閣諸島に不法上陸しました。

事態の收拾を優先する日本政府は、活動家を強制送還することで幕引きを図りましたが、尖閣領有を国家の「核心的利益」と位置付ける中国は、いずれ不法占拠に乗り出してくるはずで

す。戦後、わが国固有の領土である北方領土はロシアの、竹島は韓国の不法占拠の下に置かれています。今回の不法上陸は、尖閣諸島が侵略の危機にあることを示しています。日本の国境はすべて海上にあります。悪質な領海侵犯に対しては警告射撃を容易にするなど武器使用基準を緩和し、領海警備を強化すべきです。



1954年から韓国の実効支配が続く島根県・竹島。8月10日、韓国大統領として初めて李明博大統領が訪れた。

北方領土、竹島に続き 尖閣に迫る 侵略の危機